

VERS.

LE BONHEUR DE L'INDIGENCE.

Un financier sortant d'un bon repas,
 Et d'indigestion pris selon sa coutume,
 S'en retournait pénétré d'amertume
 De n'avoir pu goûter à tous les plats.
 Un malheureux se jette à sa portière :
 Ah ! monseigneur, vous paraissez humain :
 Daignez, hélas ! soulager ma misère ;
 Depuis deux jours, je meurs faute de pain.
 Bonté du ciel ! dit Richard en colère,
 Que ces gueux-là sont heureux d'avoir faim !

LE GASCON D'ASSEZ BONNE MAISON.

De noblesse à noblesse on sait la différence,
 Disait quelqu'un ; sans me vanter,
 Dans ma maison je puis compter
 Jusqu'à douze bâtons de maréchaux de France :
 C'est bien honnête.—Eh ! qu'est-ce là ?
 Dit un Gascon, belle vétille !
 Depuis cent ans, et par-delà,
 Ce n'est qu'avec ces bâtons-là
 Qu'on se chauffe dans ma famille.

LES PRETENDUS AMIS.

Ainsi que les oiseaux, au retour des frimats,
 Délaisser à l'envi les côteaux et les plaines,
 Les prétendus amis, si vous avez des peines,
 Loin de les partager, s'éloignent à grands pas.

LE SOURD VOLONTAIRE.

Si l'on en croit l'avare Urbans,
 C'est un défaut de la nature,
 Accru par le nombre des ans,
 Qui lui rend l'oreille si dure.
 Erreur : elle est, je le soutiens,
 Selon le cas, mauvaise ou bonne.
 Il entend quand on lui dit : Tiens ;
 Il est sourd quand on lui dit : Donne.